



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 25 y 26 de Febrero del año 2023, se realizará el tercer Torneo Argentino de Fly Casting, una competencia de destreza en lanzamiento para pesca con mosca. El mismo consiste en un evento deportivo de inscripción arancelada previa, a realizarse en el gimnasio polideportivo de la localidad de Dina Huapi y que tiene por objetivo agrupar en dos categorías, intermedios y expertos, a los inscriptos y que ellos sean evaluados en competencia según criterios de precisión, distancia, distancia flote, distancia hundimiento y distancia salmón (dos manos).

Dicho torneo, en esta oportunidad, lo organiza la municipalidad de Dina Huapi y un grupo de pescadores locales llamados "Benditos pescadores de la boca del Limay", junto a la Asociación Argentina de Fly Casting. Esta última, una entidad sin fines de lucro creada en el año 2018 por 25 socios fundadores de 5 provincias distintas, dedicada a promover la actividad del lanzamiento dentro de la pesca con mosca como deporte. Con el objetivo de instruir a los pescadores principiantes a mejorar su técnica de lanzamiento, mantiene un registro de instructores certificados a quienes se los alienta a mejorar permanentemente sus cualidades respecto del proceso de enseñanza y técnicas de lanzamiento.

Las jornadas del 25 y 26 evaluarán dentro de las técnicas de lanzamiento en pesca con mosca, lo que se denomina: Precisión, Distancia Trucha, Distancia Migratorias Flote, Distancia Migratorias Hundimiento y Distancia Salmon (técnicas de tiro a distancia en puntería a anillas puestas sobre agua o piso). Siendo todas ellas distintos desafíos de tiro y de uso de equipos, poniendo en ejercicio no solo la puntería, la precisión, sino también el proceso en sí de perfeccionamiento compartido entre pescadores con distintos niveles de aprendizaje

En esta oportunidad, la intención del municipio de Dina Huapi y la Asociación Argentina de Fly Casting es colaborar e incentivar a aquellos pescadores que se inician o quieren mejorar sus capacidades de casteo, es decir, la habilidad motriz que permite a una persona desprenderse de un objeto con la ayuda de los brazos para posteriormente recorrer una trayectoria. Los mismos, en contexto de torneo, son examinados y alentados a mejorar sus condiciones permanentemente.

La asistencia a estas jornadas permitirá además de perfeccionar las técnicas de lanzamientos en todos los pescadores participantes, instructores y aficionados; en



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

visibilizar dicha disciplina, colaborando en su difusión no solo local sino provincial e interprovincial.

Se propone con el presente proyecto de declaración, dar a conocer las dos jornadas nacionales de Fly Casting a desarrollarse dentro de la provincia de Río Negro, con el objetivo de colaborar en la visibilización de la disciplina de lanzamiento en pesca con mosca como una de las principales actividades deportivas de la zona andina.

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Adriana Del Agua, y Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, social y educativo, las jornadas de competición del Tercer Torneo Argentino de Fly Casting, a llevarse a cabo los días 25 y 26 de Febrero del año 2023, en la ciudad de Dina Huapi-Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.